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提言の要旨 

 

現 状 
自治大第2部課程 
第168期 163人 
よりアンケート 

赤穂市職員47人
よりアンケート 

赤穂市内４商店街
の代表者インタビ

ュー 
調査データ 

全国商店街の 

取り組み事例 

現状と問題点 

• 商店街の通行量は減少傾向にある。 

• 空き店舗は増加し、商店街にマイナスのイメージ。それに対
する対策は行っていない。 

• 赤穂市民の商店街を利用する回数は全国平均以下だが、商店
街振興への期待度は高い。 

• 「赤穂義士」と「塩」は全国区の知名度を誇るが、「牡蠣」
「みかん」の知名度は低い。 

• 商店街と市や商工会議所との連携が不足している点が見受け
られる。 

研究課題 

• 空き店舗の増加による悪いイメージが定着している！ 

• 「地域資源」を有効活用できていない！ 

• 商店街の「通行量」が大幅に減少している！ 

政策提案 

• 「空き店舗 登録・公開制度」 

• 「赤穂みかん」を使った新商品開発・販売拠点整備支援事業 

• ４商店街合同の「スタンプラリー」推進事業 

• 歩いてみたい「まち並み整備」事業 


